



21.02.2020

Rechte Gefahr ist Gift für unsere Demokratie

Der Migrationsbeirat München verurteilt auf das Schärfste den rechtsextremistischen Terroranschlag von Hanau am 19. Februar 2020. Unsere Gedanken und Gebete sind bei den Opfern und ihren Angehörigen. Wir sorgen uns um die Verletzten und um die bei der Bluttat anwesenden Bürger*innen, deren Seelen von den schrecklichen Geschehnissen ein Leben lang geprägt sind. Wir solidarisieren uns mit allen Menschen in Deutschland, deren Alltag zunehmend von der Angst vor Angriffen wegen ihres Glaubens oder ihrer angenommenen Herkunft überschattet wird.

Die Generalbundesanwaltschaft und die Politik werden aufgefordert:

- Alles Notwendige zur lückenlosen Aufklärung dieser abscheulichen Tat und dessen Motiv zu unternehmen;
- den Familien und Angehörigen psychologische (und falls notwendig finanzielle) Hilfe und Unterstützung zur Verfügung zu stellen. Sie dürfen in ihrem Schmerz nicht alleine gelassen werden;
- Projekte und Maßnahmen zur Förderung der kulturellen Vielfalt sowie der Demokratie und der Zukunftsvisionen für eine friedliche Gesellschaft (nicht nur in Großstädten) gezielt zu entwickeln und zu unterstützen. Jede Art von Rechtsextremismus und jede Form von gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit muss ernst genommen und durch geeignete Maßnahmen bekämpft werden.

Die Mitglieder des Migrationsbeirates sind bereit das Nötige zu tun, um unsere Forderungen zum Wohle aller Menschen in Deutschland in Taten umzusetzen.

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats Burgstrasse 4, I. Stock, Raum 114 - 120, 80331 München

Telefon: 089/ 233 - 92558

E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de

www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 40 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.